



FarmDemo



LES LABORATOIRES DE TERRAIN : une occasion pour les agriculteurs d'accueillir et démontrer des essais sur le mode de destruction des couverts végétaux

Les laboratoires de terrain font partie du programme «Innovative Farmers» du Royaume-Uni. Ils offrent l'opportunité aux agriculteurs d'accueillir des essais et d'en démontrer les résultats.

Les laboratoires de terrain sont des essais à la ferme sur des sujets considérés comme importants par les agriculteurs. Les groupes d'agriculteurs se réunissent 2 à 3 fois par an, pendant ces laboratoires de terrain, pour observer et analyser les essais. Lors de ces événements, les agriculteurs accueillent les essais et en font la démonstration (souvent en rotation) aux autres agriculteurs du groupe.

Dans cet exemple, les agriculteurs du «Groupe de gestion des couverts végétaux» accueillent des laboratoires de terrain qui testent des alternatives au labour ou au glyphosate pour détruire les couverts végétaux. Il s'agit d'un problème identifié par les agriculteurs en agricultu-

re biologique et conventionnel. Le groupe teste sur une période de deux ans une série de techniques, comprenant les rouleaux de sertissage, le pâturage et le paillage. Cinq agriculteurs (en agriculture biologique et en conventionnel) accueillent les essais selon les protocoles convenus.

Les laboratoires de terrain sur ce sujet sont généralement constitués de petits groupes (6 à 12 personnes). Un coordinateur doté d'une expérience technique assure la facilitation, tandis qu'un chercheur fournit les données scientifiques les plus récentes et aide les agriculteurs à concevoir, mener et interpréter les essais. Le nombre limité de participants facilite le débat et les questions, ce qui permet la résolution de problèmes en groupe. Des mises à jour sur les essais et des contacts de chercheurs sont fournis sur la plateforme web pour compléter les discussions lors des réunions à la ferme.